

Presseinfo Talk Kardinal Christoph Schönborn und Gery Keszler

## **Zwischen zwei Welten – eine Begegnung als Tabubruch?**

**Gery Keszler und Kardinal Schönborn in ihrem ersten öffentlichen Dialog mit Studierenden, am 05. April 2017 um 20 Uhr im WUK.**

Zwei Menschen, die unterschiedlicher nicht sein könnten, stellen sich am 05. April 2017 der öffentlichen Diskussion mit einem jungen Publikum. Im Rahmen der vierteljährlich stattfindenden TALK-Veranstaltungen der Akademie des Wiener Figlhauses treffen Gery Keszler, Gründer und Organisator des Life Balls und Kardinal Schönborn, Wiener Erzbischof, im WUK aufeinander.

Bei diesem TALK ist dem jungen Veranstaltungs-Team die persönliche und wertschätzende Ebene von großer Bedeutung. Fernab von Vorurteilen und Kategorien kommen so unterschiedliche Gäste miteinander ins Gespräch und begegnen einander einfach als Menschen auf Augenhöhe. Gerade in Zeiten wie diesen, wo die politischen und gesellschaftlichen Gräben schier unüberwindbar scheinen, sind Dialoge zwischen Menschen mit ganz unterschiedlichen Lebensphilosophien und Weltanschauungen wesentlich, um Brücken zu bauen.

Das TALK-Team der Akademie tritt mit diesen Veranstaltungen für einen neuen und freien Dialog zwischen Menschen mit ganz unterschiedlichen persönlichen, religiösen und politischen Hintergründen ein. Dadurch werden eine neue Wahrnehmung von „Gesellschaft“ und ein unvoreingenommener Blick auf „Religion“ ermöglicht. Mit einem transparenten und von gegenseitigem Respekt geprägten Austausch trägt diese Dialoginitiative zu einer vorurteilsfreieren und solidarischeren Welt bei.

Das TALK-Team der Akademie für Dialog und Evangelisation im Figlhaus besteht aus einer Gruppe junger Studierender unterschiedlichster Herkunft, Weltanschauungen und Studienrichtungen. Die TALKS zeichnen sich durch einen interaktiven Teil mit dem Publikum - überwiegend jungen Menschen – aus. Der Dialog steht im Zentrum. Mit uns diskutierten bereits der derzeitige Bundespräsident Alexander Van der Bellen, ehem. EU-Kommissionspräsident Romano Prodi, ehem. Bundeskanzler Wolfgang Schäussel und Alfred Gusenbauer, Filmregisseur Michael Haneke, Schriftsteller Robert Menasse, TV-Moderatoren Barbara Stöckl und Karim El-Gawhary u. s. w.

Kontakt/Presse: Akademie für Dialog und Evangelisation, Schenkenstraße 2, 1010 Wien

Norbert Oberndorfer [norbert.oberndorfer@akademie-wien.at](mailto:norbert.oberndorfer@akademie-wien.at)

[talk@akademie-wien.at](mailto:talk@akademie-wien.at)

[akademie-wien.at](http://akademie-wien.at)